

Condenan ataque de manifestantes contra Bolivia Tv



La Paz, 26 jun (RHC) La ministra de Comunicación, Gisela López, condenó el ataque vandálico de manifestantes de la Universidad Pública de El Alto (UPEA) contra las instalaciones del canal estatal Bolivia TV.

En su cuenta en la red social Twitter, la ministra denunció la agresión física a Percy Carrasco, trabajador del canal, en el intento de invadir esas instalaciones, y pidió, además, investigación y castigo a ese atentado a la libertad de prensa.

Al mediodía de este martes un grupo de universitarios intentó ingresar a la fuerza al canal estatal, arremetió contra el personal de seguridad y arrojó pintura roja en protesta por una supuesta campaña de ese medio en contra de la UPEA.

Previamente, el Ministerio de Comunicación aclaró que no elaboró spots televisivos ni cuñas radiales para atacar a la casa de altos estudios que mantiene un conflicto con el Gobierno, a pesar del llamado al diálogo y del aumento de presupuesto.

Los universitarios también arremetieron esta jornada contra las instalaciones de la Defensoría del Pueblo, por una supuesta falta de apoyo a sus movilizaciones.

Mientras tanto, familiares de los estudiantes de la Universidad ubicada en El Alto (a 10 kilómetros de La Paz) pidieron a las autoridades del centro de estudios a retornar al diálogo con el Gobierno y levantar las medidas de presión.

La UPEA mantiene paralizadas las labores académicas hace más de un mes y sus funcionarios, docentes y estudiantes están movilizados en demanda de mayores recursos, a pesar de que el Gobierno promulgó una ley que adiciona 70 millones de bolivianos (cerca de 10 millones de dólares) a su presupuesto anual.(Fuente:[PL](#))



Radio Habana Cuba